EDITORIAL

La fin de l'année 2001 a été marquée par le Congrès de la S.A.L.F. de Montpellier, dont on doit le succès à Pierre Costa et à Charles Sultan.

On trouve dans nos pages, dès ce numéro, les articles correspondant aux conférences données par M. Claustre et M. des Georges sur les anomalies du gène de la mucoviscidose et par A. Kerjean sur l'empreinte génétique.

L'article présenté dans ce numéro sur le déficit androgénique de l'homme âgé ne suffira pas pour faire réellement le point sur ce sujet, il ne fait que préfigurer une série d'articles signés par des spécialistes du sujet, à paraître dans nos prochaines éditions.

Enfin, les Journées de la FFER ont permis de faire le point en septembre dernier sur les problèmes de Reproduction des Blessés Médullaires. Nous publions la 1^{ère} partie du dossier thématique rédigé par les conférenciers.

On voit donc se profiler certains des thèmes qui seront développés durant l'année 2002, et coordonnés par une équipe rédactionnelle évolutive.

H. Lejeune